



Gérard SCOTTO <gerard.scotto@gmail.com>

Eau arsénisée à Corbes

1 message

Gérard SCOTTO <gerard.scotto@gmail.com>

3 septembre 2021 à 19:04

À : stephan.gay@alesagglo.fr

Bonjour Monsieur,

Je m'exprime en tant que porte-parole d'un collectif citoyen de la commune de Corbès "Agora corbésienne".

Les habitants sont depuis de nombreuses années confrontés à des pics d'arsenic, surtout en période d'été, et quelquefois en automne (cf. 2020).

Maintenant que la REAAL est gestionnaire de notre réseau, nous souhaiterions que vous organisiez une réunion d'information sur les nombreuses questions qui se posent à ce sujet :

- origines de la pollution et causes.
- pistes de résolution envisagées.
- calendrier des aménagements prévus...

Le collectif a publié sur son site (corbes-infos.fr) un petit dossier sur ce problème en l'état actuel de ses informations : "arsenic à Corbès" à l'adresse ci-dessous :

corbes-infos.fr

Je vous remercie par avance de l'attention que vous voudrez bien porter à notre requête et espère en retour votre réponse.

Gérard SCOTTO
contact@corbes-infos.fr
06.95.93.11.20